

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Bildungspolitik

Nr. 629/14 vom 12. Dezember 2014

## **Heike Franzen: Ein weiteres Armutszeugnis des Bildungsministeriums**

Die bildungspolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Heike Franzen, hat den Umgang der Regierungsfaktionen mit der Lernmittelfreiheit scharf kritisiert:

„SPD, Grüne und SSW vertuschen eine an Arbeitsverweigerung grenzende Vorgehensweise des Bildungsministeriums. Bereits im April hat der Landtag einen Bericht des Ministeriums zur Lernmittelfreiheit gefordert. In acht Monaten war das Bildungsministerium nicht in der Lage, die von den Eltern für Lernmittel zu tragenden Kosten zu ermitteln. Nun wurde der Bericht vertagt. Das ist ein weiteres Armutszeugnis des Bildungsministeriums“, so Franzen.